

reformierte
citykirche offener st.jakob

DAS NEUE EVANGELIUM

EIN FILM VON MILO RAU



Mittwoch, 20. März, 19.30 Uhr

Citykirche Offener St. Jakob, beim Stauffacher

«Das neue Evangelium»

Ein Film von Milo Rau

Anlässlich der Ausstellung NO CAP (bis Ende März) in unserer Kirche zeigen wir den eindrücklichen Film «Das neue Evangelium». Milo Rau inszenierte die Passionsgeschichte Jesu in Matera, in der heutigen Zeit. Gespielt werden Jesus und seine Jünger:innen von Migrant:innen, die unter sklavenähnlichen Bedingungen Tomaten ernten und oft in miserablen Ghettos wohnen. Jesus wird von Yvan Sagnet gespielt, der als Student selber diese Misere erlebt und 2011 angefangen hat, mit Verbündeten dagegen zu kämpfen. Dieser Kampf vermischt sich mit der Leidenschaft Jesu für eine gerechte und liebevolle Welt. Dieser Film war der Anlass unserer Solidarreise nach Süditalien im letzten Herbst, die wir in unserer aktuellen Fotoausstellung (Fotos von Ursula Markus) mit Texten der Teilnehmer:innen wiedergeben.

Im Anschluss des Filmes können wir bei einem Glas Wein über den Film sprechen. Ein paar Teilnehmer:innen der Solidarreise werden auch anwesend sein und können ihre Erfahrungen einbringen.